

Ratifican a FEMSA calificaciones de largo y corto plazo

SONIA CORONADO
scoronado@elfinanciero.com.mx

Por tener un portafolio de negocio sólido en los sectores de bebida y venta al menudeo, además de mantener fortalecida su estructura de capital con la venta de una participación en Heineken y por considerar que su deuda total se mantendrá estable, Fitch Ratings ratificó a FEMSA sus calificaciones.

La evaluadora dijo que mantuvo a las calificaciones de largo y corto plazo en escala nacional en AAA(mex) y F1 + (mex), respectivamente.

Asimismo, ratificó las calificaciones de largo plazo Issuer Default Rating (IDR) en escala internacional en moneda extranjera y en moneda local en A. La perspectiva de las calificaciones es Estable.

“Las calificaciones de FEMSA reflejan su portafolio sólido de negocio de compañías líderes en los sectores de bebidas y venta al menudeo. Además contemplan el perfil financiero estable a nivel del holding con niveles estables de apalancamiento bruto y liquidez amplia. También incorpora la capacidad de generación de flujo de efectivo fuerte de su subsidiaria FEMSA Comercio y el flujo de dividendos estable que recibe su subsidiaria Coca-Cola FEMSA y

de la participación accionaria de 15 por ciento en Heineken”, detalló la compañía.

Explicó que en FEMSA Comercio, unidad que opera los negocios de Oxxo, Oxxo Gas y la división de salud; prevé que continuará expandiendo las operaciones de estas divisiones a través del crecimiento orgánico y adquisiciones.

Por otro lado señaló que la reducción en el flujo de dividendos debido a la venta de una porción de su participación accionaria en Heineken, será manejable para FEMSA.

“La agencia estima que la compañía reciba un monto anual estimado mayor a 120 millones de euros iniciando en 2019, lo cual es suficiente para cubrir el pago de interés de sus bonos emitidos en euros”, dijo.

Fitch Ratings comentó que la deuda neta de FEMSA, a nivel holding, excluyendo las operaciones de bebidas, “se mantenga relativamente estable en niveles aproximados de 38 mil millones de pesos, unos dos mil millones de dólares; mientras que su deuda neta será negativa al contar con una posición de efectivo mayor a su deuda total tras vender las acciones en Heineken”.